

## UN REFERENTE MUNDIAL:

# Viña Arboleda, la más pura expresión del Valle de Aconcagua

Bautizada en honor a las más de 1.450 hectáreas de bosque nativo preservadas entre sus viñedos, que son manejados de manera sustentable, Viña Arboleda destaca por sus numerosos reconocimientos tanto a nivel nacional como internacional.

Viña Arboleda fue fundada en 1999 por el viñatero Eduardo Chadwick. Él representa la quinta generación de la familia fundadora de Viña Errázuriz y es también el propietario de Seña, el primer vino ícono de Chile que surgió inicialmente de un emprendimiento conjunto con Robert Mondavi, el legendario viñatero californiano.

La filosofía que impulsa este proyecto es la cuidadosa elaboración de vinos de terroir que revelen la expresión más pura de sus viñedos únicos, ubicados en el Valle de Aconcagua y llamados Chilhué y Las Vertientes.

Chilhué, que significa "lugar de gaviotas", está ubicado a solo 12 kilómetros del frío Océano Pacífico, en la zona costera del Valle de Aconcagua, específicamente en la localidad de Quillota. De aquí provienen las uvas para los vinos Arboleda Sauvignon Blanc, Chardonnay y Pinot Noir.

Debido a su cercanía con el Océano Pacífico, las uvas crecen bajo una poderosa influencia marina, entregando vinos frescos y minerales. La propiedad, de 860 hectáreas, tiene una vasta extensión de bosque nativo, quebradas y vida silvestre endémica que rodean las 113 hectáreas de viñedos.

Por su parte, Las Vertientes está ubicado 37 kilómetros hacia el interior desde el mar, en la localidad de Hijuelas. De ahí provienen las uvas para Arboleda



El compromiso con la sustentabilidad ha estado presente desde el nacimiento de Viña Arboleda.



Cabernet Sauvignon, Carmenere, Syrah y el vino ícono Brisa, ensamblaje de Syrah, Grenache, Cabernet Sauvignon, Malbec y Mourvèdre.

Los fríos vientos marinos refrescan los viñedos de Las Vertientes y permiten que las uvas maduren lentamente para obtener la frescura característica de Viña Arboleda.

### COMPROMISO CON LA SUSTENTABILIDAD

El compromiso con la sustentabilidad ha estado presente desde el nacimiento de Viña Arboleda, ya que creen fielmente que ésta es la manera de perpetuar lo que hacen y agregar valor en el



Viña Arboleda elabora vinos de terroir que revelen la expresión más pura de sus viñedos: Chilhué y Las Vertientes.

por dos años.

A lo anterior se suma el hecho de que Sakura Japan Women's Wine Awards, una de las competencias de vinos más populares de Asia, premió también a Arboleda Chardonnay como el mejor vino para acompañar el sushi, dentro de los 2.000 vinos degustados en el concurso.

Viña Arboleda destaca también en Chile, con altos puntajes en las revistas especializadas de vinos, como Descorchados y Mesa de Cata La Cav. Destacan los altos puntajes en la última edición de Mesa de Cata La Cav 2022, donde Arboleda Carmenere 2021 obtuvo 96 puntos.

Todos esos premios, sin duda, entregan las credenciales a Viña Arboleda para posicionarse como un referente mundial en la elaboración de vinos finos, comprometido con la búsqueda constante de la excelencia y el trabajo en armonía con la naturaleza que permiten elaborar vinos de la más alta calidad y con la menor intervención posible.

tiempo. Reflejo de lo anterior es que, desde un inicio, se han comprometido a conservar la biodiversidad del Valle de Aconcagua y, como tal, preservar las más de 1.450 hectáreas de bosque nativo presentes entre sus viñedos, constituyendo un verdadero hábitat para la biodiversidad de la zona.

Arboleda es además una de las primeras viñas del país en haber sido certificada bajo el Código Nacional de Sustentabilidad de Vinos de Chile, una de las certificaciones más relevantes a nivel mundial para el rubro vitivinícola.

### CALIDAD CONSISTENTE

Los vinos Arboleda destacan por su pureza, frescura y elegancia contemporánea, aspectos reconocidos por importantes

críticos internacionales, como es el caso de James Suckling, Robert Parker y Tim Atkin MW.

A lo largo de su historia, Viña Arboleda ha obtenido puntajes consistentemente sobre 90 puntos dentro de la escala de 100 puntos, llegando incluso el vino Brisa a obtener 95 puntos del crítico británico Tim Atkin MW.

Arboleda destaca con su vino Cabernet Sauvignon 2019 dentro de los mejores vinos del mundo, al pertenecer a los Top 100 value wines del aclamado crítico americano James Suckling.

Asimismo, por la calidad de sus vinos y en virtud de su filosofía sustentable y espíritu de conservación, Central Park Conservancy de Nueva York (organización a cargo de la conservación del parque Central Park) seleccionó a Viña Arboleda como su exclusivo wine partner